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編集後記

新・電子カルテを導入
2025年3月1日 土曜日より、新しい電子カルテを導入いたしました。

電子カルテの入れ替えは2011年以来、14年振りとなります。また、医事会計システムも同

時に入れ替えを行いました。稼働までの数ヶ月間、システム会社サポートのもと各診療部門

で多くの準備を重ねてまいりました｡

準備も大詰めとなった2月、実際の診療を想定したリハーサルを行いました

リハーサルを通し、新たな課題を
見つけることができました。

本稼働まで日が迫るなか、

課題の改善へ向け奮闘する

日々が続きました。

入 院

今回新たに、点滴投与時等におけるバーコード認証システムを導入いたしました。ヒューマンエ
ラー防止が強化され、安全性の向上に役立っています。また勤怠管理システムと電子カルテが
連動したことで、日誌作成の効率化・スタッフの負担軽減を図ることができました。

便利な機能も加わった電子カルテですが、全ての診療部門において仕様・操作が大幅に変更

となり、医事会計システムも入れ替えを行いました。旧カルテの機能は新カルテではどれに該当

するのか、業務内容の見直しは必要か、そして3月以降の診療・会計を支障なく行うにはどう

すればよいのか…指揮をとる情報管理室主任を中心に、意見の擦り合わせやスタッフ同士で

の情報交換を連日行いました。
旧カルテからの引き継ぎや操作の大幅な変更、チェック機能強化などにより当面お待ちいただく
時間が長くなる可能性があります。患者様にはご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げ
ます。
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厚手のコートを羽織る期間が短くなり、近年の四季に変化を感
じております。春日和が続いておりますが、次号発行の頃には早
くも猛暑を迎えているかもしれません。寒暖差が大きい季節でも
ありますので、体調にお気を付けてお過ごしください。

この度、電子カルテの入れ替えという病院にとって非常に重要なプロジェクトを拝命

いたしました。2024年秋頃からシステム会社と連携し、全診療部門の課題の洗い

出し・調整を繰り返し行ってきました。莫大な量の工程に一時は心配もいたしました

が、医療現場での意見を積極的に伝えてくれるスタッフがいたからこそ業務が遂行で

きているのだと思います。そしてスタッフ間で操作スキルに差が生まれないよう、マニュ

アルを随時作成しています。また、カルテの入れ替えにおいて常に意識していたのは

｢患者様｣のことでした。

今は入れ替えから間もないこともあり、ご迷惑をおかけすることも多いかと存じます。

患者様に直接お会いする機会は少ないですが、今後もＩＴを通じて診療に携わり、
医療の質の向上、湯田内科病院の発展に尽力してまいります。



ＱＣ発表会

2月、ＱＣ発表会を開催いたしました。
ＱＣとは、品質管理(Quality Control)を意味します。当法人
は医療の質の向上・医療安全・サービス改善などの一環としてQC
活動を続けてまいりました。各部署でテーマを選定し、ＱＣ手法に
沿い1年を通して委員会と共に最適案を追求していきます。2024
年度は看護部、リハビリテーション部、栄養課、医事課、訪問介
護部門が発表を行いました。それぞれの発表から、アイディアを出し
合い熱意を持って活動してきた様子が伝わりました。今後も活動
を継続し、質の向上に努めていきます。

①趣味やマイブーム

②入職して良かった、と思うエピソード
③外来患者さん、入院患者さん、地域の皆さんへメッセージ

新入職員の紹介

2病棟介護 大迫

①プチガーデニングを楽しんでいます。

②入社して3日目で、患者さんに｢昨日休みだったね｣と覚えて

くださっていたことに笑みました。

③色々な物が値上がりしていますが、バランスの良いもので

栄養つけて体調整えてくださいね！

患者様送迎 安部

①私は温泉が大好きで、仕事終わりに｢今日はどこの温泉に

入って入ろうかなぁ…｣と考えています。自家用車には温泉

セットをつんでいて、いつでもどこでも温泉へ行ける準備が

できています。

②スタッフの方々がとても優しい人ばかりでホッとしています。

③健康な体作りを一緒に頑張りましょう！！

外来看護 久保

①ドラマや映画を見ることが趣味です。休みの日にお気に入りの

ラーメン屋さんに行くことがマイブームです。

②先輩方が丁寧に優しく教えてくださり、少しずつ自分でできる

ことが増えてきました。入職できて良かったと思います。

③少しずつですが、お顔とお名前を覚えながら今後も頑張りたい

と思います。よろしくお願いいたします。

1病棟：小薗看護師に第２子となる男の子が誕生

しました。お子さんとの生活について聞いてみました☺

★★★ Welcome Baby ★★★

わたしたちと

いっしょに

働きませんか？

通所リハビリテーション

厳しい寒気に見舞われた2月8日、血液検査機器の入
れ替えを行いました。テクノロジーの一歩先を行くこちら
の自動分析装置3500(日立製)、低濃度域の感度
アップを可能といたしました。同時期に電子カルテの入れ
替えもあり、検査課は習得すべきことが多い日々となり
ました。

【 葵斗くんへ 】
生まれてきてくれてありがとう！
笑顔がかわいい葵斗くん、すくすく
元気に育ってね！

子どもとの生活は毎日大変ですが、
日々頑張っています。仕事から帰り
子どもの顔を見ると毎日癒やされて
います。

お子さんの健やかな成長を心からお祈りいたします

検査機器が新しくなりました

節 分

今年も恒例の豆まきを行いました。

｢ 鬼 は 外 ！｣

皆さまの元気な声で邪気を払いました。

壁画作成とチューリップ

折り紙がお好きな
利用者様で集まり、
箱作りをしました。
とても素敵な作品
が出来上がりました。

折り紙製作

利用者様と一緒に桃の
花を作りました。
完成した作品と皆様で、
植えたチューリップをバック
に写真を撮りました。


